



COMISIÓN DE EFICIENCIA DE SERVICIOS BÁSICOS SESIONÓ EN EL MUNICIPIO.

## Buscan mejorar la eficiencia de servicios básicos en la comuna

**VIÑA.** *Instancia liderada por alcaldesa reunió a firmas de gas, agua y eléctrica.*

La primera reunión de la Comisión de Eficiencia de Servicios Básicos de la comuna de Viña del Mar, recientemente creada y que encabeza la alcaldesa Macarena Ripamonti, congregó a las empresas GasValpo, Chilquinta y Esva, donde se acordó constituir esta instancia de trabajo para mejorar la coordinación mutua en beneficio de la comunidad.

“Constituimos la primera reunión que convoca a las empresas que prestan servicios esenciales para la comunidad como son la electricidad, agua y gas, entre otros, y que hoy se está coordinando a un nivel inédito con el municipio”, indicó la jefa comunal.

Sobre los acuerdos alcanzados, la autoridad informó que “vamos a levantar un diagnóstico y proponer en conjunto un sin fin de medidas para ser más eficiente para la entrega de los servicios, para poder enfrentar los procesos de intervenciones de emergencia y tener, por ejemplo, una articulación también con la comunidad para el manejo del arbolado y otras capacitaciones que queremos hacer”. Apuntó a la relevancia de la unión entre comunidad, municipio y servicios públicos con el mundo privado como “la única receta para que las cosas salgan bien”.

### DIAGNÓSTICO Y REUNIONES

La alcaldesa Ripamonti explicó que esta acción tendrá “una instancia jurídica a través de un decreto alcaldicio; en segundo lugar, nos vamos a reunir para hacer un diagnóstico profundo de las cosas que están funcionando bien y mal en todos los servicios y así tener un plan estratégico para abordarlo en los próximos seis meses”.

El gerente de Esva, Alejandro Romero, relevó que “vamos a poder mostrar las buenas cosas que se están haciendo, las buenas relaciones que hemos mantenido con la municipalidad y con las otras empresas de servicios; agradecemos a la alcaldesa unificar esta información y los esfuerzos de cómo podemos trabajar en conjunto por un bien mayor”.

El subgerente de Operaciones de Gasvalpo, Jaime Alarcón, acotó que “esta mesa de trabajo como equipo técnico viene trabajando hace mucho tiempo, pero nos faltaba este actor relevante que es la municipalidad”.

Reuniones se complementarán con jornadas de trabajo para analizar las falencias y fortalecer los proyectos de las empresas de servicios básicos, mejorando la comunicación interna en forma coordinada con las áreas operativas del municipio.